

Une finale dramatique pour le championnat régional de football de moins de 17 ans



La Havane, 4 mai, (RHC).- La qualification du Mexique et du Costa Rica et puis le revers essuyé par le Honduras face aux États-Unis ont mis un accent dramatique à la finale du championnat CONCACAF de football de moins de 17 ans.

Le Panama, le pays hôte de ce championnat régional, est tombé face au Mexique et au Costa Rica dans la poule E et a été ainsi éliminé.

Mais la bataille s'annonce plus ardue dans la poule D.

Les Honduriens doivent attendre ce qui va se passer sur le terrain vendredi lorsque Cubains et Étatsuniens se mesureront.

Si Cuba gagnait ce match, les trois membres de la poule auraient la même quantité de points, et donc le départage se ferait sur la base de buts marqués.

Les pronostics se penchent en faveur de la sélection étasunienne invaincue jusqu'à présent. Dans presque toutes les statistiques, les États-Unis avantagent leur adversaire: Tirs de coins, effectivité des passes, tirs au but, etc.

Mais on ne sait jamais. Cuba mise sur son buteur Brian Savigne et sur la résistance sur le terrain de ses joueurs. Ces derniers, cela va sans dire, sont prêts à s'employer à fond pour remporter le match. Ce qui est en jeu est leur billet au Mondial qui se disputera en Inde.

Le championnat de moins de 17 ans de la CONCACAF, la Confédération de l'Amérique du Nord de l'Amérique Centrale et des Caraïbes octroie en effet quatre places pour le Mondial de la FIFA qui se disputera au mois d'octobre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/128921-une-finale-dramatique-pour-le-championnat-regional-de-football-de-moins-de-17-ans>



Radio Habana Cuba